



中央小学校 生徒指導だより R6.3.14

あいっ いう えお



- あいさつ
- いきいき
- うれしいな
- えがお いっぱい
- おともだち

3月の生活目標 「みんなの役に立つことをしよう」

～ みんなが気持ちよくすごせる 笑顔あふれる学校にしよう ～

中央小3つの約束 しっかり「あいさつ」 しっかり「そうじ」 しっかり「聴く」

◎「役に立つ喜びを知る子」を育てる ◎児童一人ひとりの「自分への信頼」を醸成する

3学期もあとわずかで終わりを迎えます。今年度最後の生活指導目標は、「みんなの役に立つことをしよう」です。各学年、学級で過ごしてきた1年間を振り返るとともに、よりよい学年末を迎えられるよう「みんなの役に立つこと」は何かを話し合い、取組を進めています。みんなが気持ちよく過ごせる「笑顔あふれる」学年末にしてほしいと思います。



★6年生を送る会★

今年度は、コロナ禍以降初めて、全校が体育館に集う形での開催となりました。

まず、お世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて、各学年の子どもたちが心のこもった出し物を披露しました。その後、在校生全員から6年生へ、歌とくす玉のプレゼントが送られました。みんなからお祝いされ、嬉しそうな6年生の姿が見られました。

6年生から在校生へのお返しは、劇と動画でした。劇の脚本づくりや舞台設定、動画の撮影から編集まですべて6年生が自分たちで担当したとのこと、在校生は「すごい!」と感嘆していました。この会を通し、中央小みんなの絆が深まったように思います。素晴らしい「送る会」となりました。



あいさつ運動

2月20日、21日、22日に今年度最後の「あいさつ運動」がありました。スマイル委員会の児童1名が手作りのチュー王っちの着ぐるみを着用し、その他全員がたすきを着けて啓発活動を行いました。委員会の子どもの「おはようございます」の言葉がけに、にこやかに、元気に、礼儀正しく…など、それぞれの子が自分らしく挨拶を返してくれていました。その光景がほほえましかったです。

来年度も、子どもたちとともに挨拶の取組を進めていきたいと思っています。



「いじめ防止行動宣言」最終報告を行いました！

1学期に各学級で話し合っ「いじめ防止行動宣言」を決めました。昇降口に1年間掲示していたので、来校時にご覧いただいた方も多いかもかもしれません。10月には中間報告として、宣言がどのくらい実行できているか話し合い、全校に向けて放送しました。その後、達成に向けての取り組みを続けてきました。

学年末になり、各学級で、宣言や行動目標が達成できたかどうか、この1年を振り返って話し合いました。その結果を、給食の時間に、全校に向けて放送しました。

目標は立てるだけでなく、実行に移し、振り返ることが重要で、次につながると考えています。来年度も、各学級で目標を考え、全員でいじめ防止に向けて行動できるような取り組みを行っていきたいと思います。



各学級、今年度の振り返りの内容だけでなく、「来年度は～したい」「来年度は～をがんばりたい」という思いについても、話しをしてくれていました。素敵な放送でした！



春休みのくらしについて

春休み、卒業生にとっては、中学校進学、在校生にとっては進級と、期待に胸躍らせている子たちも多いかと思ます。このようなときに、気が緩みがちにもなります。健康で安全な休みとするよう規則正しい生活、学校や社会のルールを守って過ごしてほしいと思います。

「春休みのくらし」を学級で指導の上、配布いたします。ご家庭でもお子さんと一緒に改めてお話いただきますようよろしくお願いいたします。

